



07.05.2010 um 09:55:56 Thomas Lehner

Projektpilot startet langsam

Hallo,
seit ein paar Tagen öffnet bei mir der Projektpilot merklich langsamer. Habe aber wissentlich nix an der Installation und der Rechnerkonfig. allgemein verändert. Gibt es da ein Heisslinienwerkzeug, das man eventuell in solch einem Fall anwenden kann? Eventuell wird da ja nur wieder irgendein verwaister Pfad gesucht?
Gruß: T.



07.05.2010 um 10:14:25 Alexander Dreher

RE: Projektpilot startet langsam

format C: /s ???

Ne im Ernst, ich würde mal die üblichen Verdächtigen deanstd (vorher savestd nicht vergessen) versuchen, oder erst mal reststd um die zuletzt gespeicherten Einstellungen nochmal einzulesen.

Gruß Alex



07.05.2010 um 10:24:18 Thomas Lehner

RE: Projektpilot startet langsam

Hat nix gebracht. Wenn das wenigstens mit irgendeiner Änderung passiert wäre, weiß aber nix, was da geändert wurde.
Ist jetzt nicht sooo schlimm, aber mich machen solche Sachen immer stutzig, weil das meist dann noch was nach sich zieht ☹️.

Gruß: T.



02.08.2010 um 10:12:54 Thomas Lehner

RE: RE: Projektpilot startet langsam

Hallo,
aktuelle Meldung:
Allplan 2009-2-2 auf XP SP3 liefert folgenden Fehler->
legt man auf dem Desktop einen Ordner an, dessen Name >8 Zeichen ist und legt diesen Ordner als externen Pfad im PP fest, dann stellt sich dieser Ordner ungewollt regelmäßig wieder her, selbst wenn man ihn aus dem Papierkorb, oder direkt per Shift + Entf gelöscht hat.
M.E. hängt das mit den langen Dateinamen zusammen, Tipp dazu hier: <http://www.derfisch.de/xpnf.php#41> ("ein Ordner lässt sich nicht löschen"). Bitte mal prüfen.
Gruß: T.
P.S.: der PP startet immer noch laaaaaahm. Gibts da ein paar Spezialtricks vom Hersteller??